

# Satgas Yonif 6 Marinir Perkuat Kebersamaan dengan Masyarakat Yahukimo Lewat Komsos Humanis

**Jurnal Agung - PAPUA.PEKON.WEB.ID**

Jan 25, 2025 - 13:44



*Foto: Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir terus menjalin kedekatan dengan masyarakat Yahukimo, berlangsung pada Sabtu (25/01/2025)*

**YAHUKIMO**- Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir terus menjalin kedekatan dengan masyarakat Yahukimo melalui kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos)

yang penuh kehangatan dan empati. Kegiatan ini berlangsung pada Sabtu (25/01/2025) sebagai bagian dari upaya TNI dalam menciptakan kedamaian, harmoni, dan kemajuan di wilayah Papua.

Dansatgas [Yonif 6 Marinir](#) Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., menegaskan bahwa kehadiran Satgas di Yahukimo bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga membangun keakraban dan memberikan solusi atas tantangan yang dihadapi masyarakat.

“Kami tidak hanya menjalankan tugas menjaga keutuhan wilayah, tetapi juga memiliki tanggung jawab moral untuk membantu masyarakat. Kehadiran kami di sini bertujuan untuk menciptakan rasa aman, mempererat hubungan kekeluargaan, dan memberikan kontribusi nyata bagi kehidupan masyarakat setempat,” ujar Letkol Rismanto.

Dalam kegiatan Komsos kali ini, Satgas Yonif 6 Marinir berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan keluh kesah mereka, serta memberikan solusi atas berbagai permasalahan. Pendekatan humanis ini berhasil menciptakan suasana yang hangat dan akrab antara personel Satgas dan masyarakat.

Selain menjaga kedaulatan dan keamanan, Satgas Yonif 6 Marinir juga kerap hadir sebagai mitra masyarakat dalam berbagai kegiatan sosial, termasuk memberikan bantuan dan layanan kemanusiaan. Hal ini menunjukkan peran TNI sebagai garda terdepan yang selalu dekat dengan rakyat.

Masyarakat Yahukimo menyambut baik kegiatan ini dan merasa terhibur serta diperhatikan oleh kehadiran [TNI](#). Bagi mereka, hubungan yang erat dengan Satgas memberikan rasa aman dan semangat untuk bersama-sama membangun wilayah mereka ke arah yang lebih baik.

Dengan pendekatan yang penuh kehangatan, [Satgas Yonif 6 Marinir](#) membuktikan bahwa TNI bukan hanya simbol pertahanan, tetapi juga mitra masyarakat dalam menciptakan kedamaian dan kemajuan.

(Sumber: Satgas Yonif 6 Marinir)